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Н.Г. Плотников на охотничье-спортивной базе в вольере у кабанов

11 сентября – День 
работника охотничьего 

хозяйства

Председатель правления клуба охотников 
«Фауна» (р.п. Арья) Николай Григорьевич 
Плотников увлёкся охотой классе в седьмом, 

в принципе, не думая, что  со временем она 
станет делом всей его жизни. В 1999 году он 
был одним из организаторов охотничьего клуба 
«Фауна», созданного для сохранения  
и возрождения популяции лесных обитателей. 

Сейчас он  возглавляет его работу.
Окончание на 2-й стр.

Фото Татьяны ЖУРАВЛЁВОЙ
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19 сентября – выборы депутатов 
Законодательного собрания 

Нижегородской области

ВЫБОРЫ-2021

В  СТРАНЕ равных воз-
можностей среди тех, 
кто дееспособен и не 

находится в местах лишения 
свободы, есть одна категория, 
права которой при органи-
зации выборов учитываются 
особо – люди с ограниченными 
физическими возможностями. 
В Нижегородской области по 
данным Пенсионного фонда 
Российской Федерации общее 
число избирателей, являющих-
ся инвалидами, на 1 июля 2021 
года составляет 270 248 чело-
век. Из этого числа используют 
кресла-коляски 12 529 человек, 
протезы – 3296 человек. Инва-
лидов по зрению – 6464 челове-
ка, по слуху – 10 846 человек.

Для того чтобы все избира-
тели, независимо от состоя-
ния здоровья, могли само-
стоятельно проголосовать на 

ИМЕЮ ПРАВО – 

Бесплатная площадь предоставлена избирательному объединению «Регио-
нальное отделение политической партии «Российская партия пенсионеров за 
социальную справедливость» в Нижегородской области 

С ТАРШЕЕ  ПОКОЛЕНИЕ

С этого учебного года при наличии соответст-
вующей материальной базы  каждая школа 
может проводить уроки футбола в рамках 
учебной программы. В нашем муниципальном 
округе первой ласточкой по внедрению 
эксперимента  стала Устанская средняя школа.

Один час футбола в неделю входит теперь в  
школьную программу по физкультуре у перво-
классников. Ведёт его учительница физкультуры 
Анна Леонидовна Соловьёва, в прошлом играв-
шая в составе футбольной команды р.п. Шаранги. 

НА УРОКЕ ИГРАЕМ В ФУТБОЛ
Для девочек 2 – 4-х классов она ведёт футбольную 
секцию.

 Возможностью играть в футбол в своей школе 
ребята обязаны ещё и тренеру  детско-юношеского 
центра Юрию Борисовичу Борщ, который много 
лет занимается футболом с мальчиками.  Команда  
Устанской школы постоянно входит в число призё-
ров  районных первенств. Вероятно, очень  скоро 
мастерски забивать голы здесь научатся и девочки. 
Тем более что в Усте близится к завершению стро-
ительство  футбольного поля рядом со школой.  

Татьяна ЖУРАВЛЁВА

избирательных участках, для 
инвалидов по зрению изготав-
ливаются специальные тра-
фареты для самостоятельного 
заполнения избирательных 
бюллетеней, в том числе с при-
менением рельефно-точечного 
шрифта Брайля. Впервые в Ни-

жегородской области для по-
мощи незрячим избирателям 
на этих выборах будут приме-
нены тифлоинформационные 
компьютерные технологии. 
Это устройство для звуково-
го информирования незрячих 
и слабовидящих, с помощью 
которого незрячий (слабови-

Три дня – 17, 18 и 19 сентября 2021 года – будут проходить 
выборы депутатов Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации восьмого созыва, 
депутатов Законодательного собрания Нижегородской 
области седьмого созыва, депутатов представительных 
органов муниципальных образований.

ИМЕЮ ВОЗМОЖНОСТЬ

ГЛАВНОЕ  –  ПРИНЯТЬ  УЧАСТИЕ 
В  ГОЛОСОВАНИИ,  ВЫПОЛНИТЬ  ДОЛГ 

ГРАЖДАНИНА  РОССИИ

дящий) избиратель может са-
мостоятельно ознакомиться с 
текстом бюллетеня, проголо-
совать. На трёх избиратель-
ных участках будут работать 
сурдопереводчики.

Избирательные участки 
располагаются, по возможно-
сти,  на первых этажах, чтобы 
сделать их доступными для 
людей с проблемами опорно-
двигательного аппарата. Если 
инвалиду необходима по-
мощь: предоставление соци-
ального такси, специального 
автотранспорта с подъёмни-

ком, сопровождение, то нуж-
но лишь заранее известить об 
этом участковую избиратель-
ную комиссию, где инвалид 
планирует голосовать. 

У инвалидов, как и у других 
граждан, по уважительной 
причине есть возможность
с 9 сентября и до 14 часов 
19 сентября вызвать членов 
избирательной комиссии с 
переносным ящиком для го-
лосования на дом или вос-
пользоваться новой формой – 
дистанционным электронным 
голосованием. 

За тем, как осуществляется 
право граждан на участие в 
выборах, за самим процессом 
голосования кроме наблюда-
телей от партий, кандидатов 
и общественных организаций 
будут следить и представите-
ли аккредитованных средств 
массовой информации. 

Впервые на этих выборах бу-
дет организовано непрерыв-
ное видеонаблюдение во все 
дни голосования в помещени-
ях для голосования участко-
вых избирательных комиссий 
с трансляцией в интернете. 
Трансляции будут доступны 
на служебном портале для по-
литических партий и кандида-
тов и в Центре наблюдения за 
выборами при Общественном 
штабе Нижегородской обла-
сти (Нижний Новгород, ул. Не-
стерова, д. 31). 

Под пристальными взгля-
дами журналистов и наблю-
дателей, под запись камер 
видеонаблюдения задача 
любого избирателя остаётся 
неизменной – сделать осо-
знанный выбор, заполнить 
бюллетень и проголосовать за 
тех, кого он хочет видеть за-
конодателями федерального 
и регионального масштаба. И 
не так важно, сделает он это на 
своём избирательном участке 
или вдали от дома, очно или 
дистанционно. Главное – при-
нять участие в голосовании, 
выполнить долг гражданина 
России.

Александр АПОЛЛОНОВ
(по материалам 

избирательной комиссии 
Нижегородской области)

ПОЗДРАВИЛИ 
ЮБИЛЯРШУ

В связи с этим заместитель директора ГКУ НО «УСЗН Уренского му-
ниципального округа» О.П. Яковлева вручила Марии Александровне 
Поздравления от Президента Российской Федерации В.В. Путина и 
губернатора Нижегородской области Г.С. Никитина, а также памятный 
подарок от администрации Уренского муниципального округа.

На снимке: О.П. Яковлева, М.А Веселова и её внучка Е.В. Весе-
лова.

Жительнице г. Уреня, 
ветерану Великой Отечест-
венной войны (труженице 
тыла) Марии Александровне 
Веселовой, 26 августа 
исполнилось 90 лет. 

Избирательные участки располагаются, по 
возможности,  на первых этажах, чтобы сде-
лать их доступными для людей с проблемами 
опорно-двигательного аппарата. 
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ОбществО
нижний-800

Тёплыми дружескими 
объятиями уренцев 
встречали символы 

празднования 800-летия 
города Нижнего Новго-
рода – оленёнок НиНо 
и дятел Гор.  Для детей 
и взрослых они и их 
помощники подгото-
вили развлекательную 
программу. Уже на входе 
каждого ждали приятные 
сюрпризы – магнитики, брас-
летики, брелки, ручки с симво-
ликой праздника.  В компании 
НиНо и Гора у баннера с изо-
бражением стадиона «Нижний 
Новгород» можно было сделать 
фото на память. праздничная 
площадка  быстро украсилась 
воздушными шарами, кото-
рые держали в руках дети и 
взрослые. пока на сцене одни 

празднуем вместе!

дружно и громко выкрикивали 
кричалку, поздравляя област-
ной город с юбилейным днём 
рождения, участвовали в весё-

лой эстафете, другие не менее 
интересно проводили время 
на мастер-классах по изготов-
лению маскарадных масок или 
настоящих спортивных меда-
лей. Не было отбоя от желаю-
щих поиграть в спортивные 
игры или сыграть в «Дженгу», 
смысл которой заключается в 
том, чтобы суметь вытащить 
бруски из построенной башни 
так, чтобы она не развалилась. 

Тепло приветствовал горо-
жан присутствовавший на  
празднике начальник по работе 

В минувшие выходные уренцы встречали «Поезд-800»,
который привёз праздник в наш город

Массовое мероприятие под 
ярким говорящим названием 
«Нижний Новгород – 800.  
Празднуем вместе!»  
прошло в красивом,  
уютном, недавно  
отстроенном амфитеатре  
парка 40-летия Победы. 

с территориями и благоустрой-
ству администрации округа  
м.Е. Козлов. и вот уже внима-
нием детворы завладело заво-
раживающее зрелище – шоу 
мыльных пузырей. А чтобы  
присутствовавшие не замёрз- 
ли, ярким динамичным спор-
тивным танцем вскоре их 
увлёк творческий коллектив 
девушек. Ребята и взрослые  
с удовольствием повторя-
ли за ними движения, а по-
том за ведущим мероприятия 
все дружно выстраивались в 

импровизированный поезд 
и  вместе совершали путеше-
ствие по творческим станци-
ям. В завершение было сде-
лано большое совместное 
фото на память и проведён  
флешмоб.    

Словом,  каждый в этот день 
смог почувствовать себя не-
много именинником, ведь это 
общий исторический юбилей 
одной на всех приволжской 
столицы.

Ирина СмИрнова.
Фото автора

Профессиональный  праздник

Юлии 26 лет. В ООО 
«им. Горького» она при-
ехала вместе со своим 
молодым человеком 
Александром Смирно-
вым, который занимался 
установкой электрообо-
рудования на строя-
щемся здесь животно-
водческом комплексе.  
Для Юлии, окончившей 
Нижегородский техни-
кум по специальности 
техник-программист,  
работа   тоже нашлась. 
Ей предложили изучить 
программу по управле-
нию животноводческим 
стадом «DairyComp», 
чтобы с открытием ком-
плекса внедрить её  в 
рабочий процесс. Сна-
чала была учёба на базе  

во главе комплекса
13 сентября – День программиста

ООО «им. Горького», ко-
торую проводила  ком-
пания «Альта». Затем 
– практика, во время 
которой Юлия постига-
ла особенности работы 
всех звеньев животно-
водческого комплекса: 
операторов, ветврачей, 
специалистов по техни-
ческому обслуживанию.

Активной, вниматель-
ной, трудолюбивой и 
очень ответственной 
девушке всё было инте-
ресно и давалось лег-
ко. А  вскоре появились 
и результаты.  Сначала 
в успешном програм-
мировании управления  
стадом, а затем и в ра-
боте с людьми. Владея  
всеми животноводче-

скими процессами, эта 
девушка-программист 
легко могла заменить 
на комплексе любого, а 
ещё поделиться свои-
ми знаниями. Коллектив 
здесь  молодой, и при 
возникновении внеш-
татных ситуаций все  
не сговариваясь шли за 
помощью к Юле. и она 
всегда  выручала. 

В  прошлом  году, ког-
да встал вопрос о смене 
на комплексе управляю-
щего, руководителем 
коллектива выбрали 
Юлию. Доверие и ува-
жение она завоевала 
кропотливостью, трудо-
любием и  безотказной 
работой. Теперь про-
граммист управляет  не 
только дойным стадом 
в количестве 600 голов, 
но и обслуживающими 
его людьми. А это 25 че-
ловек: ветврачи, опера-
торы, телятники, кормо-
раздатчики. 

Будучи программи-
стом, Юлия ценит точ-
ность. Каждое животное 
с момента его рождения 
заносится в программу 
«DeiryComp», а дальше 
на протяжении всей его 
жизни здесь отражают-
ся такие показатели, как  
рост, вес, результаты 
анализов, рентгенов-
ские снимки, прививки,  
суточные привесы и всё 
прочее. Стоит только по 
какому-то параметру 
произойти сбою, тут же 
принимаются экстрен-
ные меры.  На комплексе 
всё делается строго по 
графику согласно уста-
новленной   программе, 
поэтому сбоев управ-
ляющая Юлия Яковлева  
не допускает не только 
в программировании, но 
и в продуманной и отла-
женной до мелочей ра-
боте коллектива. 

Татьяна Журавлёва.
Фото Дмитрия ПолИТова

Недавно мы побывали в ООО «Им. Горького»,  
 где познакомилась с управляющей животновод-
ческим комплексом Юлией Яковлевой. Челове-
ком, который организует работу  комплекса и  
в полной мере несёт за неё ответственность,   
оказалась  симпатичная девушка-программист.

Массовое мероприятие под ярким говорящим  
названием «Нижний Новгород – 800.  
Празднуем вместе!» прошло  
в амфитеатре  парка 40-летия Победы. 
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выборы-2021

1. МЫ – ПАРТИЯ ПРЕЗИДЕНТА. 
Владимир Путин – создатель и лидер «Единой России» – уверен: партия 

должна брать ответственность за развитие страны, вести за собой, рабо-
тать больше и лучше, чем другие. 

2. МЫ ПОДДЕРЖИВАЕМ СТАРШЕЕ ПОКОЛЕНИЕ И ЧТИМ ЗАЩИТНИ-
КОВ РОССИИ. 

Президент России Владимир Путин обеспечил единовременную выпла-
ту пенсионерам в размере 10 000 рублей и военнослужащим в размере  
15 000 рублей. 

3. МЫ ЗАБОТИМСЯ О ЗДОРОВЬЕ ЖИТЕЛЕЙ НИЖЕГОРОДСКОЙ  
ОБЛАСТИ.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» будет содействовать ремонту 650 медицинских уч-
реждений, открытию центра ядерной медицины для ранней диагностики, 
поступлению 770 единиц медоборудования и 1500 машин скорой помощи 
в больницы и поликлиники региона. Здравоохранение должно быть каче-
ственным и доступным для каждого жителя области! 

4. МЫ ОБЕСПЕЧИВАЕМ ДОСТОЙНУЮ И КОМФОРТНУЮ ЖИЗНЬ ДЛЯ 
ЗЕМЛЯКОВ.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» работает над продолжением строительства метро, 
дорог, развязок, бесплатным подведением газа к домам жителей и обнов-
лением общественного транспорта. Будут строиться и ремонтироваться 
школы и детские сады, библиотеки и дома культуры, создаваться новые 
рабочие места. Жизнь в каждом населённом пункте Нижегородской облас-
ти должна быть комфортной для людей! 

5. МЫ — КОМАНДА ГУБЕРНАТОРА ГЛЕБА НИКИТИНА. 
У нас одно видение будущего, одна мечта и одна цель — развитие и про-

цветание Нижегородской области и благополучие всех земляков. 

Публикуется на платной основе. Оплачено из средств избирательного фонда Нижегородского регионального отделения Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» на выборах депутатов 
Законодательного собрания Нижегородской области

главных причин 
голосовать 

За «ЕДинУЮ рОССиЮ»
5

19 сентября – 
Единый день голосования

никитин глеб Сергеевич
лЮлин Евгений Борисович
ЩЕтинина Ольга владимировна

ИзбИрательный бюллетень

для голосования по областному избирательному округу
на выборах депутатов законодательного Собрания

нижегородской области седьмого созыва
19 сентября 2021 года
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выборы-2021
19 сентября – выборы депутатов 
Законодательного собрания 
Нижегородской области

страна 
начинается 

– Александр Феликсович, 
в одном из интервью вы рас-
сказывали, что давно рабо-
таете с севером…

– Да, действительно. В труд-
ные девяностые годы, занима-
ясь бизнесом, я часто бывал 
на севере области. Ещё тогда 
понял, что люди здесь другие. 
Может, условия жизни более 
суровые и от Нижнего далеко, 
может, исторически так сложи-
лось, что жители более откры-
тые, приветливые, поддержи-
вают друг друга и очень любят 
свою малую родину. С 2006 года 
я являюсь депутатом областно-
го парламента от самых север-
ных районов региона. Поэтому и 
сегодня в своей работе прежде 
всего опираюсь на общение с 
жителями севера Нижегород-
ской области.  При этом виден 
срез проблем районов.

– Какие вопросы чаще все-
го интересуют жителей?

– Многие годы главной про-
блемой, которую поднимали 
люди, были дороги. Проблемой 
было просто доехать из Нижне-
го Новгорода до Уреня. Пробки 
на мосту, дорога разбита. Сей-
час ситуация резко изменилась 
в лучшую сторону. Построены 
дублёр Волжского моста и раз-
вязка к нему. Дорога до Уреня, 
а также уренская объездная 
дорога – в хорошем состоянии. 
Часть кировской трассы стала 
федеральной. А это значит, что 
регион экономит средства на 
содержание дорог областного 
подчинения. Выезды после за-
правки к Шахунье и Ветлуге в 
этом году ремонтируются.

Конечно, между населённы-
ми пунктами в нашей области 
– большие расстояния, поэто-
му дорожный вопрос решается 
трудно и недостаточно быстро. 
Внутри округа и по городу с до-
рогами ещё много проблем. 
Будем совместными усилиями 
с руководством округа доби-
ваться хорошего транспортного 
обеспечения ко всем населён-
ным пунктам.

Ещё одна тема, которая всег-
да на слуху на севере, – это 
газ. В Урень газ пришёл. Адми-
нистрация округа совместно 
с газовыми службами посте-
пенно доводит строительство 
газопровода до каждого дома. 
Надеюсь, что жизнь жителей 
Уренского округа с каждым го-
дом будет комфортнее, а усло-
вия для предприятий и бизнеса 
– более приемлемыми.

– В нашем лесном краю 
производство и бизнес чаще 
всего связаны с лесом.

– В экологически чистых самых 
северных районах области, глав-
ное богатство которых – лесные 
ресурсы, остро стоит вопрос 
разумного использования лес-
ных богатств и их сохранности, 
защиты лесов от браконьеров. 

Если помните, лет пять на-
зад возникла проблема вы-
рубки лесного массива вокруг 
Кочешковского озера, в приро-
доохранной зоне. Вырубка счи-
талась законной в связи с тем, 
что была объявлена оздорови-
тельной. Однако ни жителей, ни 
администрацию даже не поста-
вили в известность. К счастью, 
вырубку, которая по факту была 
не совсем оздоровительной и 
проводилась с нарушениями, 
удалость остановить.

Что касается добросовестных 
предпринимателей, нужно от-
метить, что в настоящее время 
есть много неточностей в систе-
ме базового лесоустройства. 
Нужно пересматривать подходы 
к незначительным нарушени-
ям, которые встречаются в этой 
сфере, основаниям расторже-
ния договоров. Для арендато-
ров лесных участков необходи-
мо создавать условия, которые 

здесь
стимулировали бы привлечение 
инвестиций в отрасль. Важно, 
чтобы лес не продавался как 
товар, а на территориях проис-
ходила более глубокая перера-
ботка древесины. Этого можно 
добиться через законодатель-
ное регулирование. Это вы-
годно всем – государству, му-
ниципальной власти, жителям, 
предпринимателям. Есть ещё 
нерешённые вопросы законо-
дательства, которые бы позво-
лили оставлять часть налогов, 
поступающих от лесопользова-
телей в местные бюджеты. Пла-
нирую и далее заниматься уси-
лением роли местных жителей и 
районных властей при решении 
вопросов, связанных с исполь-
зованием лесных богатств.

В Урене есть современные 
предприятия, которые активно 
работают, занимаются глубокой 
переработкой леса на местах, 
тем самым создают рабочие 
места, качественную, востребо-
ванную продукцию.

– За последние годы мно-
гое сделано в социальной 
сфере округа. 

– Прежде всего построен уже 
ставший известным в области 
Уренский Дом ремёсел. Люди 
на севере всегда отличались 
умениями и талантами. Очень 
важно, чтобы традиции сохра-
нялись и дети имели возмож-
ность заниматься и перенимать 
опыт предыдущих поколений.

Кроме того, приводятся в по-
рядок сельские дома культуры, 
школы, детские сады. В Урен-
ском доме культуры работает 
кинозал.

ФОК в Урене функционирует 
более 10 лет и неоднократно 
признавался лучшим в области. 
А сейчас ещё начато строитель-
ство футбольного поля в п. Уста 

и мини-
поля в  
с. Большое 
Горево.

– В про-
ш е д ш е м 
2020 году 
мы жили в 
условиях пан-
демии. Да и се-
годня проблема 
ещё остаётся.

– Хочу задать встречный во-
прос. Вы привились?

– Да, ещё в марте. И есть 
антитела.

– Очень хорошо. Я тоже по-
слушал врачей и на прошлой 
неделе сделал первый укол. Эту 
беду иначе не победить. Толь-
ко вместе, когда подавляющее 
большинство будет привито и 
будет выработан коллективный 
иммунитет, мы сможем жить в 
обычном формате, работать не 
«онлайн», встречаться с друзья-
ми, без опаски за родных и себя 
ходить без масок и перчаток, 
ездить в отпуск. И, наконец, хоть 
немного освободить медиков.

При Уренской районной боль-
нице с начала пандемии работа-
ет ковидный госпиталь.  Врачи, 
медицинский персонал трудят-
ся  с максимальной нагрузкой 
уже второй год. В Урене – боль-
шие потери. Эта болезнь никого 
не щадит. Теряем людей. Самых 
лучших.

Старался помочь. В сложный 
начальный период купил и до-
ставил в Урень маски, защитные 
экраны, медицинскую одежду, 
антисептические средства.

Период пандемии ещё раз 
убедительно показал, как важно 
беречь здоровье каждому рос-
сиянину. Президент предложил 
запустить программу диспан-
серизации и профосмотров для 

людей всех 
возрастов, заку-

пить для всех регионов страны 
более 5000 новых машин ско-
рой помощи, сделать отдых для 
восстановления здоровья более 
доступным, частично компенси-
ровать средства, потраченные 
на отдых взрослым и детям.

Рад был услышать от Прези-
дента, что планируется закупить 
машины скорой помощи. Это 
очень важно для отдалённых 
районов, где расстояния от на-
селённых пунктов до больницы 
составляет порой десятки кило-
метров.

– В районах очень остро 
стоит вопрос привлечения 
квалифицированных кадров.

– В советское время был зна-
менитый лозунг: «Кадры решают 
всё!». С тех пор многое измени-
лось, но люди остаются главным 
приоритетом. Несколько лет в 
Нижегородской области очень 
успешно работала программа 
для привлечения молодых спе-
циалистов в районы. Сейчас 
есть программы, улучшающие 
жилищные условия, и програм-
ма «Земский доктор». Уренцы 
активно обсуждали на рабочей 
группе социального комитета 
Законодательного собрания 
возможные изменения в эти 
программы для увеличения их 
привлекательности для моло-
дёжи. Будем продолжать работу 

над этим вопросом. Молодым 
специалистам нужна достойная, 
хорошо оплачиваемая работа. 
Им должно быть интересно ра-
ботать, комфортно жить, хорошо 
проводить свободное время. 

Кстати, в Урене активная, 
спортивная молодёжь. Несколь-
ко лет я поддерживал проект  
«Уренские богатыри» – весё-
лую, шутливую спортивно-
интеллектуальную игру. Также 
хороший конкурс для утвержде-
ния семейных ценностей «Род-
ные люди». Депутаты Законода-
тельного собрания традиционно 
совместно с руководством окру-
га поддерживают фестиваль 
детских и юношеских талантов 
«Северное созвездие», детские 
творческие конкурсы и проведе-
ние новогодних ёлок. Надеюсь, 
что в следующем году ограни-
чения отступят и позволят нам 
возобновить работу с детьми.

– Александр Феликсович, 
сейчас в Нижегородской об-
ласти ведётся большая ра-
бота по благоустройству 
территорий, реализуется 
несколько программ. Как вы 
считаете, это направление 
важно для округа?

– Конечно. Это самые востре-
бованные программы. Благо-
даря одной из самых успешных 
программ «Вам решать!» (про-
грамма реализации местных 
инициатив) удалось устранить 
многие проблемы на местах.  
Являюсь членом комиссии по 
выделению средств и стараюсь 
защитить интересы проектов 
наших районов, получить сред-
ства на их реализацию в област-
ном бюджете. 

Уренский округ в этой про-
грамме участвует очень активно. 
Много проектов жителей уча-
ствует в конкурсе. И много по-
бедителей. Хочу заметить, что с 
каждым годом конкуренция сре-
ди районов растёт. И побеждает 
тот, кто тщательно соблюдает 
требования. Сейчас Урень реа-
лизует уникальный проект для 
Нижегородской области в парке 
40-летия Победы. Работа боль-
шая, идёт не без трудностей. 
Зато у жителей будет прекрас-
ное, современное место для 
отдыха. Жители уже оценили и 
полюбили эту площадку.

– По-вашему, что главное в 
работе депутата?

– Главное – достойная жизнь 
в районах, жители которых до-
верили мне представлять их 
интересы на уровне региона. 
Поэтому всё, о чём мы сейчас 
говорили, и есть работа депута-
та Законодательного собрания.

Стараюсь активно работать в 
округе, быстро реагировать на 
просьбы и обращения жителей.
принимать участие в мероприя-
тиях, проводить приёмы граждан, 
оказывать адресную материаль-
ную и юридическую помощь жи-
телям и учреждениям. 

К сожалению, последние пол-
тора года встречи и приёмы 
проходят в основном заочно, по 
телефону или по видеосвязи.

Средства из депутатского 
фонда и фонда развития терри-
торий направлялись согласно 
заявкам на благоустройство, 
детские и спортивные площад-
ки, ремонт учебных заведений и 
объектов культуры, а также нуж-
дающимся гражданам. В округе 
реализован ряд проектов, в том 
числе выездные заседания Клу-
ба парламентских журналистов, 
детские конкурсы художествен-
ного творчества, семейные про-
екты и конкурсы, соревнования 
для ветеранов и инвалидов.

Дорогие друзья! 
Страна начинается здесь. 

В каждом населённом 
пункте, в деревне, в селе, 

в рабочем посёлке, 
в городе, регионе России. 

В наших силах сделать 
жизнь лучше!

Записала 
Екатерина ВИНогрАДоВА.

оплачено из избирательного фонда 
кандидата в депутаты 

Законодательного сорания 
Нижегородской области 

А.Ф. Табачникова

ИНТЕРВью С КАНДИДАТОМ 
В ДЕПУТАТы 
ЗАКОНОДАТЕЛьНОГО 
СОБРАНИЯ НИЖЕГОРОДСКОй 
ОБЛАСТИ 
А.Ф. ТАБАЧНИКОВыМ

Александр Феликсович ТАбАчников родился  
10 марта 1965 г. в городе Горьком, в семье строителей. 
Женат, в прошлом году отметили с супругой 30-летие 
совместной жизни. Дочь Анна работает фотографом, 
внучке Софии 6 лет. 

окончил с отличием Горьковский инженерно- z
строительный институт, последовав семейной тради-
ции. Служил в инженерных войсках в сапёрном спец-
подразделении на Дальнем востоке. С 1989 по 1991 
год преподавал в институте. 

С 1991 по 2007 год занимался бизнесом. z
в 2007 году назначен заместителем директора  z

Главного управления строительства автомобильных 
дорог нижегородской области, а с 2008 года работал 
первым заместителем генерального директора МкУ 
«Главное управление по строительству метрополите-
на, мостов и дорожных сетей в нижнем новгороде».

в июле 2011 года избран  заместителем  предсе- z
дателя Законодательного собрания нижегородской 
области. 

До апреля 2017 года работал заместителем пред- z
седателя Законодательного собрания нижегородской 
области на профессиональной постоянной основе. Сей-
час выполняет эту работу на общественных началах.

Летом 2017 года перешёл на работу в государ- z
ственную корпорацию «Росатом». в настоящее время 
работает заместителем директора по капитальному 
строительству Ао «Атомный энергопромышленный 
комплекс» государственной корпорации «Росатом».

Депутат Законодательного собрания нижегород- z
ской области с 2016 года, IV, V, VI созывов. Активно 
работает в региональном парламенте над вопросами 
бюджетной политики, экологии, лесного хозяйства, 
дорожного строительства. 

нАГРАДЫ
За руководство работами по восстановлению на- z

селённых пунктов, пострадавших от лесных пожаров 
в 2010 г., награждён орденом Почёта. 

отмечен Почётными грамотами Законодатель- z
но собрания, правительства нижегородской области, 
почётным знаком Законодательного собрания нижего-
родской области «За заслуги», грамотой Государствен-
ной Думы Федерального Собрания РФ. 

УвЛечения
Парусный спорт, горный туризм,  горные лыжи,  z

бадминтон.
один из основателей байкеровского движения в  z

нижнем новгороде. 

биография

В экологически чистых самых северных районах обла-
сти, главное богатство которых – лесные ресурсы, остро 
стоит вопрос разумного использования лесных богатств 
и их сохранности, защиты лесов от браконьеров. 
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Социум

больничный – 100%

С 1 сентября оплата листка 
нетрудоспособности по 
 уходу за больным ребёнком  
до 8 лет производится  
в размере 100% среднего 
заработка независимо от 
страхового стажа родителя и 
от порядка лечения ребёнка 
(на дому или в больнице).

По данным Минтруда это за-
тронет 1,5 млн родителей по 
всей России.

Оформлять какие-либо до-
полнительные документы ро-
дителям не потребуется, Фонд 
социального страхования РФ 
произведёт расчёты самостоя-
тельно на основании данных 
больничного листка. Соответ-
ствующие изменения внесе-
ны Федеральным законом от 
26.05.21 г. № 151-ФЗ по ини-
циативе Президента России.

Пособие по уходу за больным 
ребёнком в возрасте от 8 лет 
будет рассчитываться по об-
щим правилам.

Для справки:
Согласно общему правилу 

размер пособия по временной 
нетрудоспособности зависит 
от продолжительности страхо-
вого стажа родителя: 

если заболевший ребёнок  z
находится в условиях стациона-
ра, то пособие за все дни ухода 
за ним исчисляется в следую-
щих размерах:

100% среднего заработка – 
при стаже 8 лет и более;

С 1 сентября изменился размер пособия по уходу за больным 
ребёнком

80% среднего заработка – 
при стаже от 5 до 8 лет;

60% среднего заработка – 
при стаже до 5 лет:

если же ребёнок лечится  z
амбулаторно, то за первые 10 
календарных дней болезни по-
собие исчисляется в зависи-
мости от стажа (100%, 80% или 
60%), а за последующие дни 
лечения – в размере 50% от 
среднего заработка.

Для работников, имеющих 
стаж менее 6 месяцев, уста-
новлено особое правило. В 
этом случае пособие по болез-
ни ребёнка за полный месяц 
составляет один МРОТ. Такой 
порядок установлен действую-
щей редакцией частей 3 и 6 
статьи 7 Федерального закона 
от 29.12.06 г. № 255-ФЗ.

пресс-служба региональ-
ного отделения Фсс

Газификация

Выборы-2021

С 1 сентября портал Едино-
го оператора газификации  
connectgas.ru  стал досту-
пен для работы с мобиль-
ных устройств.

Адаптивная версия реали-
зует ключевой функционал 
портала. Здесь можно по-
дать заявку на подключение 
и отследить её статус, озна-
комиться со списком необхо-
димых документов, сделать 
предварительный расчёт 
стоимости строительства се-
тей внутри границ земельного 
участка, получить ответы на 

Портал адаПтирован 
для мобильных устройств

Уважаемый избиратель! 
Приглашаем вас  17, 18, 19  
сентября 2021 года с 8.00 
до 20.00 принять участие 
в голосовании на выборах 
депутатов Государственной  
Думы  Федерального  
Собрания Российской  
Федерации восьмого  
созыва, депутатов  
Законодательного собрания  
Нижегородской области 
седьмого созыва и  
в голосовании на дополни-
тельных выборах депутатов 
Совета депутатов Уренско-
го муниципального округа 
Нижегородской области  
по одномандатному изби-
рательному округу № 17,  
которое  будет проводиться  
в помещении участковой 
избирательной комиссии 
по месту жительства,  
где вы включены в список 
избирателей. 

Вам необходимо иметь при 
себе паспорт или заменяю-
щий его документ. 

В случае если вы по уважи-

Порядок голосования 
в единый день  
голосования 19 сентября

Территориальная избирательная комиссия Уренского муници-
пального округа Нижегородской области уведомляет о переносе 
избирательного участка № 2008 из здания, расположенного по 
адресу: г. Урень ул. Труда, д. 49, в здание ГкОУ «Уренская кор-
рекционная школа-интернат», расположенное по адресу:  
г. Урень, ул. ленина, д. 171,  и переносе избирательного 
участка № 2029 из здания, расположенного по адресу: Уренский 
муниципальный округ, с. Б. Карпово, ул. Центральная, д. 42а 
(СДК) в здание МБОУ «карповская сОШ», расположенное 
по адресу: Уренский муниципальный округ, с. Б. карпово,  
ул.  Центральная, д. 17б.

иЗменение адресов 
иЗбирательных участков 
№ 2008, № 2029

тельной причине (состояние 
здоровья, инвалидность, в 
связи с необходимостью ухо- 
да за лицами, в этом нуждаю-
щимися, и иным уважитель-
ным причинам, не позволяю-
щим прибыть в помещение 
для голосования) не сможе-
те в день голосования лич-
но прибыть в помещение 
для голосования, вы можете 
письменно или по телефону, 
начиная с 9 сентября  2021 
года, и не позднее 14.00  
19 сентября 2021 года по-
дать в участковую избира-
тельную комиссию  по месту 
жительства заявление о пре-
доставлении вам возможно-
сти проголосовать вне поме-
щения для голосования.

Режим работы участковых 
избирательных  комиссий:

с 8 по 16 сентября 2021 
года: понедельник, пятница,  
суббота, воскресенье – с 9.00 
до 13.00,  вторник, среда, 
четверг  – с 14.00 до 18.00.

Дни голосования: 17, 18, 
19 сентября 2021 года  
с 8.00 до 20.00.

дополнительные вопросы. 
«Теперь каждый, кто готов 

подать заявку на догазифика-
цию, может это сделать через 
портал Единого оператора 
газификации connectgas.ru  
с любого устройства. Мы мак-
симально используем пре-
имущества цифровизации. И 
в этом плане адаптивная вер-
сия портала позволяет поль-
зователям стать частью новой 
цифровой системы», – от-
метил генеральный директор 
ООО «Газпром межрегионгаз» 
Сергей Густов.

И звещение

натуральная 
или денежная?
Выбор необходимо сделать до 1 октября

П енсионный  фонд

Управление Пенсионного 
фонда в Уренском районе  
Нижегородской области 
(межрайонное) напомина-
ет, что граждане из числа 
получателей ежемесяч-
ной денежной выплаты 
могут выбрать форму по-
лучения набора социаль-
ных услуг, натуральную 
или денежную, с января 
2022 года.

Натуральная форма пред-
полагает предоставление 
социальных услуг непосред-
ственно в виде услуг. Раз-
мер ежемесячной денежной 
выплаты уменьшается на 
стоимость услуги (услуг). С 
1 февраля 2021 года стои-
мость набора социальных 
услуг составляет 1211,66 
рубля в месяц и включает в 
себя:

услугу по обеспечению  z
лекарственными препарата-
ми, медицинскими изделия-
ми и продуктами лечебного 
питания – 933,25 рубля.

услугу по предоставле- z
нию путёвки на санаторно-
курортное лечение для 
профилактики основных за-
болеваний – 144,37 рубля.

услугу по бесплатному  z
проезду на пригородном же-
лезнодорожном транспорте, 
а также на междугородном 
транспорте к месту лечения 
и обратно – 134,04 рубля.

По умолчанию набор со-

циальных услуг предостав-
ляется в натуральной форме 
(за исключением граждан, 
подвергшихся воздействию 
радиации).   

Чтобы получать весь набор 
или его часть в денежном 
выражении, необходимо до 
1 октября 2021 года подать 
соответствующее заявление 
в управление Пенсионного 
фонда РФ.

Те граждане, которые 
ранее отказывались от 
предоставления услуг в на-
туральной форме, могут  
возобновить их предостав-
ление с 1 января 2022 года, 
подав заявление до 1 октяб-
ря текущего года. 

Сделать это можно через 
личный кабинет на сайте 
ПФР, в многофункциональ-
ном центре или в клиентской 
службе ПФР,  предваритель-
но записавшись на приём по 
телефону: 8 (831-54) 2-36-92. 
Если ранее заявление об 
отказе от получения соци-
альных услуг в натуральной 
форме уже подавалось, но-
вое заявление не требуется 
– набор будет выплачивать-
ся деньгами до тех пор, пока  
гражданин  не изменит своё 
решение, предоставив  за-
явление до 1 октября соот-
ветствующего года.

Наталья БУсОва,  
начальник отдела  

управления пФр
(межрайонного)  

Прямая линия с губернато-
ром Нижегородской области 
Глебом Никитиным пройдёт 
16 сентября 2021 года. Для 
общения главы региона с 
нижегородцами организо-
вано несколько ресурсов.

Прямая линия начнётся 
в 14.00 в прямом эфире 
телекомпаний ННТВ, «Волга», 
«Нижний Новгород-24»,  
а также информационного  
агентства «Время Н» и  
в группе «Стратегия развития  
Нижегородской области»  
в «ВКонтакте». Вопросы  
губернатору принимаются  
ежедневно с 10.00 до 18.00 
по телефонам: 8-800-775-22-21,  
8-831-233-01-00 (возможно 
взимание платы при звонке с 
мобильного телефона, в за-
висимости от тарифа опера-
тора).

Также свой вопрос можно 
направить через сайт пра-
вительства Нижегородской 
области:

1. Зайти в раздел офици-
ального сайта правительства 
по адресу: https://letter.
government-nnov.ru/hl;

2. Заполнить форму, указав 
контактные данные и оставив 
текст обращения к губер-
натору;

3. После заполнения формы 
нажать кнопку «Отправить об-
ращение».

Прямая 
линия 
с губернатором 
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